



Pièces	3 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	378V983A
Prix	420 000 €

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

Saint-Laurent-Du-Var, secteur des Vespins (Impasse Chaillon). Proximité bord de mer, dans une copropriété construite en 1973 (36 lots d'habitation), appartement 3 pièces de 76 m² au 1er étage sur 5 du bâtiment disposant d'une magnifique terrasse avec pergola de 87m², exposée au nord et à l'est. Le bien comprend un hall d'entrée, un séjour climatisé ainsi que sa cuisine ouverte pour une superficie de 31m², deux grandes chambres de respectivement 12.75 et 15. 50m² (chacune avec climatisation réversible et placard mural), une salle de douches (rénovée récemment) et un w-c indépendant. Une place ...

Saint-Laurent-Du-Var, Vespins sector (Impasse Chaillon). Near the seaside, in a condominium built in 1973 (36 residential lots) 3-room apartment of 76 m² on the 1st floor out of 5 of the building with a magnificent terrace with pergola of 87m², facing north. The property includes an entrance hall, an air-conditioned living room with its open kitchen of 31m², two large bedrooms of respectively 12.75 and 15.50 m², an independent kitchen of 8. 60m² (giving access to a loggia of 2.40m²), a bathroom with toilet, a shower room and a separate toilet. A 10m² terrace with beautiful views towards the ...

AEQUALIS IMMOBILIER

843 Avenue du Général De Gaulle - 06700 ST-LAURENT-DU-VAR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

